

humanitaire pour les victimes du conflit. En outre, un avion de transport Hercules C-130 des Forces armées canadiennes a effectué plus 30 vols de secours à Sarajevo. Au cours des 12 derniers mois, le Canada a prolongé les visas de près de 15 000 citoyens de l'ancienne Yougoslavie qui étaient venu en visite au pays.

«Les contributions du Canada sont considérables, et nous continuerons à partager les conséquences de l'afflux de réfugiés et de personnes déplacées», a conclu M^{me} McDougall.

- 30 -

Vous trouverez ci-joint un document d'information sur la réponse du Canada à la crise dans l'ancienne Yougoslavie.

- - -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874